

## La Semaine de la Presse 2014 au collège OASIS

Cette année nous avons eu l'immense privilège d'accueillir M. Patrick THOMAS Principal du collège OASIS au sein de la classe d'UPE2A.

Il a accepté de répondre à nos (nombreuses) questions.

Nous avons défini plusieurs thèmes dans le choix de nos questions : le métier, les goûts, les loisirs, les opinions.

Cela a été l'occasion pour nous de :

- (ré)apprendre comment on pose une question
- de travailler sur les registres de langues (on ne parle pas à son Principal comme à un camarade de classe)
- d'enrichir notre vocabulaire
- de travailler les interactions (travailler en groupe pour se mettre d'accord sur les questions à poser, savoir attendre son tour de parole, savoir écouter, adapter sa question si la réponse à déjà été donnée lors de la réponse précédente à une autre question)
- de travailler notre intonation
- de rencontrer M. THOMAS autrement qu'en étant puni dans son bureau
- de tout savoir de M. THOMAS ou presque...

Un grand merci à M. THOMAS qui a accepté de répondre à toutes nos questions sans demander le « jocker ».

Si vous voulez savoir quel est son plat préféré, ou comment il gère les élèves insolents, venez écouter les interviews des EANA de l'UPE2A.